

jueves, 12 de mayo de 2022

# D. Roberto Leal Guillén

## Hijo Predilecto de la Provincia



Roberto Leal, nació en Alcalá de Guadaíra en 1979, 'un buen año', como recalca el presentador cada vez que a los concursantes de 'Pasapalabra' les toca acertar una canción de esta añada.

Licenciado en Periodismo por la Universidad de Sevilla, Roberto se da a conocer en Informativos Telecinco, entre 2001 y 2004, como redactor y coordinador de las delegaciones de Andalucía.

Desde entonces, ha ejercido su labor de reportero de actualidad y presentador de programas de muy

diversa índole y en diferentes cadenas televisivas: por ejemplo, en Canal Sur (Siete Lunas), TVE (España Directo y Operación Triunfo en 2017, entre otros formatos ) y, desde 2020 ya en Atresmedia, en programas como el citado Pasapalabra, y en El Desafío.

Roberto Leal ha subrayado siempre su orgullo alcalaíno y su amor por la provincia, a la que lleva siempre por bandera. Es un profesional que defiende sus raíces y comprometido con los valores humanos, además de prestar su colaboración siempre que puede a ideas y propuestas significativas para los sevillanos.

Es por esto, que la Diputación de Sevilla le otorga el título de Hijo Predilecto de la Provincia en el Día de la Provincia de 2022.